

PROPÓSITO:

El muralismo es una expresión de arte visual y se distingue por tener un fin educativo, ya que a través de los murales se comparte un mensaje respecto a la situación socio-económica, cultural y política de un contexto particular.

MOTIVACIÓN:

[e3a1a3bbc7-3-trimestre-once.pdf](#)

EXPLICACIÓN:

Para nuestros estudiantes, esta actividad puede ser un excelente ejercicio que desarrollo los procesos sociales y cognitivos, favoreciendo su autonomía, pensamiento crítico y creatividad.

EJERCICIOS:

EVALUACIÓN:

BIBLIOGRAFÍA: